



Pièces	6 Pièces
Superficie	226 m²
Référence	84519604
Prix	3 850 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Au coeur du prestigieux quartier de l'ocde et proche du bois de boulogne, situé au 2e étage d'un immeuble roux spitz, appartement en parfait état à la fois familial et de réception de 226 m² bénéficiant de beaux volumes et d'une belle hauteur sous plafond de 3,20 Mètres. Il est composé d'une part, d'une galerie d'entrée, d'un bureau, d'un grand séjour, d'une salle à manger avec une cuisine ouverte entièrement équipé. d'autre part, d'une suite parentale avec dressing, salle de bains avec douche complète, de deux chambres avec chacune sa salle de douche, d'une buanderie ainsi que des toilettes ...

226m² (2,433 sq ft) apartment in immaculate condition, ideal for families and for entertaining, offering great volume and fantastic ceiling height (3.20m or 9.8ft) on the 2nd floor of a roux spitz building in the heart of the prestigious oecd district and close to the bois de boulogne. Comprising, on one side, an entrance gallery, an office, a large living room, a dining room with fully-equipped open kitchen. On the other side, a master suite with walk-in wardrobe, a full bathroom with shower, two bedrooms each of which has a shower room, a laundry room and a guest toilet. Beautiful ...

BARNES PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

